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手机宽带降费
手机宽带月费直降，20M宽带一天不到9毛钱

高清电视免费
高清电视免费体验，预存送等额话费
再送宽带免费提速

用88元及以上4G套餐，光纤宽带/高清电视免费用

【春风化雨】

春

郑州晚报官方微信

郑州晚报官方微博
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依依的杨柳梢头
一抹淡绿色彩

春天是她们的季节
大地是她们的舞台

秀美婀娜的体态
扑鼻沁心的清香味
宛如妩媚的女孩
驰神远方憧憬未来
——《春天里》

“通过听取马懿市长作的
工作报告，现在再看这个成就
展，给我们基层代表对郑州市
过去五年的发展进行了一次
梳理。”市人大代表马静静说，

“从自身切身利益说起，感受
最深刻最明显的就是交通越
来越便利，我家在市中心住，

以前到西郊去至少要一个小
时的时间，如今陇海高架修通
后，从西到东二三十分钟就到
了。其次感受最深的就是周
边环境的改善，生态廊道的建
设、公园的增加让我们拥有更
加优美的城市环境，增强了我
们的幸福感。”

参观“十二五”成就展市人大代表齐点赞

听完报告看展览 收获满满幸福感
昨日下午，参加市十四届
人大三次会议的代表们集
体乘车赴郑州图书馆，参
观郑州市“十二五”成果回
顾展。
一组组翔实的数据，一张
张鲜活生动的画面……展
现了过去五年郑州的发展
变化。“听完市政府工作报
告，又来看这个成就展，真
的觉得郑州发展很快，这
个成绩很了不起……”说
起自身感受，代表们一致
为郑州取得的成绩点赞。

市人大代表们参观郑州市“十二五”成果回顾展。 郑州晚报记者 马健 图

优美的环境增加幸福感
市人大代表马静静：

说到郑州过去五年的成
就，市人大代表郭学良用突飞
猛进来形容，尤其是他所从事
的工作让他感受最深。

“尤其是郑州口岸经济的
发展，外经贸事业的发展尤为
突出，在全国外贸增长比例下
降的情况下，河南省保持着快

速增长的态势，而其中郑州占
到七成以上，位于中部第一。
此外郑州口岸的建设在内陆
城市中也是屈指可数，这是郑
州全体上上下下认真努力奋
斗的结果，也是郑州融入一带
一路、航空港国家主战略的积
极表现。”郭学良说。

对外开放成绩突出，郑州积极融入国家战略
市人大代表郭学良:

作为教育界的代表，市人
大代表苏芳对郑州教育的变化
是深有体会。苏芳说，这几年
郑州的发展大家有目共睹，从
教育方面来说，每年郑州都会
新建、扩建中小学、幼儿园，而
且每年的数量都在增加，“这说
明政府在解决入学难的问题上

投入巨大，上学难的问题也有
了明显改善”。

苏芳说，目前对教育的投
入更多的是在硬件设施上，但是
对人的投入少了，由于教师队伍
工资水平不高，很难引进或者留
住一些优秀的教师，希望政府在
这方面出台一些政策。

要在引进留住人才上下功夫
市人大代表苏芳:

“5 年来，郑州发展迅速，
经济总量增长70%，让人十分
振奋。”市人大代表华新定看
完“十二五”成果回顾展后，感
触很多。

华新定说，“十二五”期
间，郑州市的变化特别快，无
论是经济发展，还是城市面

貌，都有翻天覆地的大变化，
这为郑州市未来逐步走向国
际化奠定了很好的基础，“下
一步该做什么，怎么做，‘十三
五’蓝图规划很好，需要大家
更好地努力去做，相信郑州会
很快实现成为国际化大都市
的梦想。”

过去5年郑州变化很大，希望未来更好
市人大代表华新定：

在郑东新区规划的 12 个
便民服务中心展板前，市人大
代表苟雷驻足观看时拿出手
机拍照。

苟雷说，从我市主城区和
航空港经济综合实验区，以及
东部、南部、西部的新区协调
发展可看出，未来我市将形成

“凡是有建筑的地方，都是现
代化的城镇、集聚区、新型社
区，没有建筑的地方都是现代
化生态廊道和高标准农田”。

“通过这次参观，了解到
了全方位的郑州发展。”他建
议，应该将这个展览保留下
来，让市民前来参观。

未来的郑州将是城镇化和田园的完美结合
市人大代表苟雷:

“通过‘十二五’展览可看
出，郑州的发展十分迅速，让
我感到自豪，我对郑州市的
发展充满信心。”市人大代表、
郑大一附院神经外科主任
刘献志说。

看到展览现场放着服务
机器人、变电站巡检机器人，

以及 3D 打印机等高科技产
品，刘献志说：“要想发展，必
须要有自己的产品。经过科
技创新，希望‘郑州制造’越来
越多。”

“郑州市交通四通八达，各
地客商较多，未来科技发展、自
主创业方面会有很大发展。”

期待“郑州制造”越来越多
市人大代表刘献志:


